



2014～2015年度

中津平成週報

Rotary Club Of Nakatsu Heisei



2014～2015年度
国際ロータリー・テーマ
ロータリーに輝きを
Light Up Rotary

国際ロータリー会長
ゲイリー C.K. ホアン

国際ロータリー2720地区 **中津平成ロータリークラブ**

会長 梶原 清二 幹事 川崎 潤 会報担当 中島 宏一郎 クラブ広報委員長 中島 宏一郎

例会日/毎週木曜日 12:30

例会場/グランプラザ中津ホテル TEL 0979-24-7111

事務局/〒871-0055 中津市殿町1383の1 中津商工会館2F

TEL 0979-22-9716 FAX 0979-22-9722

e-mail office@n-heisei.org

<http://www.n-heisei.org/>

第1190回例会 平成26年12月4日(木)

- 本日の例会プログラム 年次総会 グランプラザ中津ホテル
- ◎次回例会プログラム 「バンガラディッシュ図書館について」
ラファマンファズール氏
グランプラザ中津ホテル



前回(1189回例会)の記録

平成26年11月27日(木)

■ゲスト

中津市役所町づくり推進課
課長 松尾邦洋氏

■ビジター

廣田千賀子氏(中津中央RC)
Mono工房*自由設計
田長丸利彦氏

■出席報告

会員数	24名
免除者数	1名
対象者数	23名
本日出席者	15名
欠席者数	8名
出席率	65.22%

■1188回出席報告の修正

1188回欠席者	7名
メイクアップ	1名
欠席者	6名
修正出席率	69.57%→

73.91%

●メイクアップ

若松会員(中津中央11/11)

●欠席者

出納会員・中島会員・仲本会員・松本会員
籾倉会員・矢頭会員

◎ロータリーソング 四つのテスト

◎会長の時間 梶原会長

パリで開催中の国連教育科学文化機関(ユネスコ)は27日、「和紙、日本の手漉き和紙技術」の無形文化遺産登録をきめました。

*本美濃紙(岐阜県) *細川紙(埼玉県) *石州半紙(鳥根県) の3件

和紙は我々日本人にとっては身近に感ずるもので習字の半紙から障子紙、掛軸、電気スタンドのカバーなど一般にごく普通に使われていますね。

和紙の歴史は1300年前にさかのぼるそうです。

コウゾだけを原料にした手すきの製作技術や後継者育成、原材料確保の保護措置などが評価されたということです。

手漉きの仕事は大変で12月からの寒い冬場の時期に漉きます。雑菌がつかないようにするためです。



日本古来の手すき和紙はスケタという台(ふね)に紙の原料を入れ水を抜きながら均等におなじ厚さに紙をすく熟練した高度な技術で製作される日本の伝統技術です。

受賞の知らせに地元の市長さんは「大きなうれしい知らせによるこんでいます。このような過酷を極める作業ゆえ深刻な後継者不足は避けて通れない課題となっています。

そんな中入ってきた「無形文化遺産登録」という嬉しいニュース!職人さん達の努力が報われた誇り高き(手すき和紙技術)末永く継承されることをねがっています」と言っています。

◎幹事報告 川崎潤幹事

●例会変更 中津中央RC12/16(火) 18:30～
中津3クラブ合同忘年会、12/23(火) 法定休日、
12/30(火) 休会、宇佐RC、竹田RC、宇佐八幡RC、湯布院RC

●週報受理 八代RC





2014～2015年度

中津平成週報 Rotary Club Of Nakatsu Heisei



2014～2015年度
国際ロータリー・テーマ
ロータリーに輝きを
Light Up Rotary

- 会報受理 中津沖代ライオンズクラブ
- 幹事報告
 - ・ロータリーの友12月号
 - ・中津商工会議所より会議所ニュース
 - ・RYLAセミナー開催並びに動員願いのご案内
 - ・地区補助金管理セミナー開催のご案内

◎本日のメニュー



◎委員会報告 加来会員

本日、例会終了後、クラブ管理運営委員会の皆様、お集まりください。

◎ニコニコボックス 担当：会員増強退会防止委員会

〔出納会員〕先週の向笠公園の清掃では多くの皆様にお集まりいただきありがとうございました。先日、叙勲させていただき、陛下に拝謁させていただきました。慣れない衣装で、朝から大変緊張しました。5月には総理官邸、11月には皇居と一生の思い出となりました。

〔若松会員〕先日、国有林の入札で2番の方と僅差で入札することとなりました。また、来月より鼻の治療のため1ヶ月ほど入院します。

〔加来会員〕先日の会合で、本年の公務が終了し、ホッとしております。また、南高の還暦同窓会では、楽しい時間を過ごすことができました。

〔辛島会員〕先日、歯科医師会の旅行で島根の出雲大社と境港へ向かいました。帰宅した後、体重が2kgほど増えていました。皆さん、体調管理には充分気をつけましょう。

〔永松会員〕先日、自宅近くの交差点で交通事故に遭いました。車は全損でしたが、打ち身と捻挫で済んだのは何よりでした。

〔岡野会員〕自クラブと他クラブとの入会金と年会費の対比表を作成しましたので、お目通しください。

〔黒瀬会員〕オブザーバーの田長丸さん、本日はよろしくお願ひします。先日、拡大の委員会を開催しました。その時にも田長丸さんにはおいで下さいましたので報告しておきます。

〔田長丸氏〕先日、別の場所で飲んでいたら黒瀬委員長と長野会員から連絡があり、伺ってみるとロータリーの皆さんが集まっていました。正直、驚きましたが、これをご縁に今後ともよろしくお願ひします。

◎ゲスト卓話

「景観って何だろう？」

みんなでより良い景観を創るために」

中津市役所町づくり推進課
課長 松尾邦洋氏



本日は、中津市役所町づくり推進課の松尾邦洋氏より、「景観って何だろう？ みんなでより良い景観を創るために」をテーマに中津市の景観計画についてお話いただきました。

景観とは、そこに住んでいる人がいて、はじめて景観と言えるとのこと。

景観から受ける郷愁などの印象は、人が見ようとするイメージから、その町を評価するとのこと。

資料をもとに、中津の町並みから評価されるイメージについて語られました。



中津市の景観計画についての説明をされ、中津市は景観行政団体に参画しました。ここでは景観計画の目的を持って、市民・行政・企業の三者が協調して活動していくことが重要とのこと。

また、スライドや配布資料をもとに、現在行われている景観計画の実態をお伝えしました。



最後に私たち一人ひとりが、もう少しだけ景観について考えて活動していただければ、この町はもっと良くなっていくと思います。